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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  25 del mese MAGGIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Sicurezza del Territorio - Convocazione 
Comandante Bruzzese 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:35 

II 
Conv. 

15:50 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA ENTRA 16:00 

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P   

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI  

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A A/P  ENTRA 16:10 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

               IL  PRESIDENTE                                                    Il Segretario Verbalizzante f.f. 

    Maria C. Corrado             Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

il  Presidente Maria C. Corrado, chiama l’appello in prima convocazione, alle ore 15:35 e  verificata 

l’assenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai lavori, lo rinvia alle ore 15:50 in 

seconda convocazione. 

Si apre in seconda convocazione.  OdG:  Sirurezza del Territorio, partecipa ai lavori il 

Comandante Bruzzese. 

In apertura dei lavori, il Presidente comunica che la presenza del Comandante si è resa 

necessaria in seguito alle diverse segnalazioni fatte dalla Commissione oltre che su proposta del 

Commissario Termini.  

Il Commissario Termini, che partecipa da esterno alla Commissione pone la problematica di una 

parte di gioventù fuori controllo, che fa uso di bevande alcoliche acquistate liberamente ai bar o ai 

distributori automatici h 24. Il Commissario chiede al comandante, vista anche la carenza di 

personale che interessa la Polizia Municipale, come possono essere di ausilio. 

Interviene  il Commissario Franzè ed  evidenzia la problematica circa gli ultimi episodi di violenza 

avvenuti tra i giovanissimi. Inoltre la Franzè si dice molto preoccupata per la vendita di alcool ai 

minorenni o l’acquisto presso le macchinette h 24 e suggerisce al Comandante di intervenire con 

controlli e sanzioni ai bar che commettono tale violazione. I punti importanti da attenzionare sono i 

due corsi principali della città per cui sarebbe utile intensificare i controlli con agenti in borghese. 

Il Comandante risponde che, in merito al personale è stata presentata richiesta per 4/6 agenti 

stagionali ed inoltre si è attivato per far arrivare personale da altri Enti, attualmente però non è 

possibile, in quanto serve l’autorizzazione del Ministero. In merito ai distributori automatici questi 

rilasciano le bevande alcoliche tramite codice fiscale, il problema è che i più giovani utilizzano 

quelli degli adulti. Per quanto riguarda i controlli presso i locali, Bruzzese comunica che qualcuno è 

stato fatto,  ma non vi sono stati risultati risolutivi, in quanto il giovane dichiarava di essersi portato 

la bevanda da casa ed il commerciante ovviamente negava di averla venduta. Altri controlli si 

stanno effettuando attraverso fotocamere installate sul territorio. 

Il Commissario Roschetti  trova inconcepibile il fatto che in un territorio così vasto, gli agenti addetti 

al controllo siano solo 5 e crede che come Consiglieri è necessario insistere affinché questi 

vengano incrementati. 

Il Commissario Lombardo afferma che in merito alla popolazione del territorio gli agenti di polizia 

municipale dovrebbero essere di circa 100 unità. Lombardo, suggerisce al Comandante di partire 

dai controlli ai commercianti, in modo tale da mettere in campo atti che mirano al divieto ed utilizzo 

di tali bevande. Altro fatto importante cui intervenire è il divieto di utilizzo delle bottiglie di vetro. 

Per il Commissario Franzé è  importante l’avvio di un tavolo tecnico con tutti gli organi e le 

istituzioni presenti sul territorio. 

Il Commissario Santoro, rammenta che come Commissione si era dato indirizzo di Assumere 

personale di Polizia Municipale, attraverso le somme ottenute con le sanzioni.  



Esaurita la discussione sul punto, Santoro, chiede al Comandante, di rivedere gli stalli su via 

Emilia – Vibo Marina, in quanto per come disposti, creano disagio alla viabilità.   

 

Il Presidente, esauriti gli interventi, dichiara chiusa la Commissione alle ore 16:40  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 25/05/2022 

 

 

     Il Segretario Verbalizzante  f.f.      

         Emanuela Calderone  

  Il  Presidente  la 2^ Commissione 

                     Maria c. Corrado  


